

TEMUCO APUESTA POR EL RECICLAJE

Cada día son más las localidades del Sur de Chile que impulsan la disminución del uso de bolsas plásticas o su eliminación. Pero en Temuco están apostando por el reciclaje: la empresa TEMUPLAS comenzó su operación hace unos pocos meses en la Araucanía y entre el 17 y el 19 de marzo realizaron una campaña de sensibilización ciudadana en la que buscaron incentivar el reciclaje en la comuna.

Don Patricio Ortiz, gerente general de TEMUPLAS, dice a araucaniacuenta.cl: “La bolsa plástica no contamina por sí sola, contamina cuando las personas la tiran al suelo o la envían a un vertedero. Aquí debemos apuntar a educar y reciclar. Esta es una solución efectiva y tenemos que trabajar todos en conjunto. Hoy ya está la capacidad instalada y funcionando. De hecho, estamos reciclando polietileno del sector industrial, pesquero y agrícola”.

Él también hace un llamado a las autoridades: “Nosotros estamos dispuestos a hacernos cargo de la recolección y reciclar las bolsas plásticas de la ciudad. Nos faltarían los puntos de recolección. Solo necesitamos el apoyo de las autoridades, como la municipalidad de Temuco, que ya nos ha dado todo su respaldo”

Esta iniciativa es apoyada por la Asociación de Industriales del Plástico, ASIPLA, para quien es fundamental promover el reciclaje e incentivar a la reutilización, que es el camino para cambiar los hábitos y conducta en la ciudadanía.

Mientras no existan leyes que regulen el manejo de los desechos domiciliarios, es importante destacar las iniciativas que permiten ayudar a la descontaminación. Algunas de ellas más o menos efectivas, pero que aportan a crear conciencia y educar a la ciudadanía en el cuidado del medio ambiente.

